

Feststellung des Wahlergebnisses der Ortsbürgermeisterwahl

Bekanntmachung des Ergebnisses der Wahl zur Ortsbürgermeisterin / zum Ortsbürgermeister der Gemeinde Müden am 26.05.2019

Der Wahlausschuss für die Ortsbürgermeisterwahl hat in seiner Sitzung am 31.05.2019 das Ergebnis der Wahl zum Ortsbürgermeister wie folgt festgestellt:

I.

Zur Wahl der Ortsbürgermeisterin / des Ortsbürgermeisters waren **529** Personen wahlberechtigt, davon haben **423** Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug **79,96%**. Von den insgesamt abgegebenen Stimmen waren **403** gültig und **20** ungültig.

II.

Von den gültigen Stimmen entfielen auf:

Heike Balzer,	75 Ja-Stimmen (18,61 % der gültigen Stimmen)
Franz Oberhausen	328 Ja-Stimmen (81,39 % der gültigen Stimmen)

III.

Zur Ortsbürgermeisterin / zum Ortsbürgermeister ist gewählt, wer mehr als die Hälfte der gültigen Stimmen erhält. Mehr als die Hälfte der gültigen Stimmen ist die Zahl **202**. Damit ist Herr Franz Oberhausen zum Ortsbürgermeister gewählt.

Müden, 04.06.2019
Franz-Josef Thönnies,
Wahlleiter für die Ortsbürgermeisterwahl